

# 大洋 **みどりのそよ風**

大洋小学校だより

第 3 号

令和 4 年 7 月 20 日発行

## 1 学期がんばりました！楽しい夏休みを！！

4 月の開校から子供たちは新たな環境の中で、勉強に運動にがんばりました。初めの頃は、人間関係づくりに苦労した児童やスクールバスなどの新たな通学方法に戸惑う児童もおりました。しかし、保護者のご協力もあり、今ではしっかり順応し、頼もしく登校することができています。

さて、明日からは楽しい夏休みが始まります。6 週間という長い期間です。普段できないことに挑戦できるチャンスです。健康と安全に留意し、一回り成長できる有意義な時間を過ごしてほしいと願っています。



## 《 3 年 日立シビックセンター遠足 (6/29) 》



グループで相談しながら、いろいろな体験コーナーを回りました。

遊びを通して科学の不思議さやおもしろさに触れることができました。楽しい時間はあっという間に過ぎてしまいました。

## 《 2 年 大洗鹿島線・はまなす公園校外学習 (6/30) 》



普段、公共交通機関を利用することはあまりない子供たち。初めて大洗鹿島線に乗った児童も多かったです。

はまなす公園でお弁当を食べ、公園の日陰を散策しました。

## 《 6 年 白浜少年自然の家宿泊学習 (7/8~9) 》



1 日目は、「焼杉キーケースづくり」「ウォークラリー」「ターゲットフリスビー」「ナイトハイク」をおこないました。特にナイトハイクでは、真っ暗な夜道をキャーキャー言いながら神社まで行った思い出は忘れないことでしょう。

2 日目の「カレー作り」では、薪を割ったり、火を焚きつけたり、野菜を刻んだり、米を研いだり・・・班ごとに自分の役割を発揮して、美味しいカレーを作ることができました。

6 年生の素晴らしい所は、「全員が早め早めの行動がとれること」です。さすが最高学年です！これからの活躍に期待します。

## 《 4 年 つくばエキスポセンター遠足 (7/13) 》

本来であれば、筑波山登山の予定でしたが、あいにくの雨のため、「つくばエキスポセンター」に変更となりました。

しかし子供たちは、プラネタリウムで宇宙の不思議を学んだり、いろいろなコーナーで遊びながら、科学の楽しさを感じたりすることができたようです。おみやげも買って、楽しい思い出をたくさんつくって来ました。



## 大洋小学校への寄贈 ありがとうございます！

1 学期、児童のため、学校のために次のものを寄贈していただきました。誠にありがとうございます。有効に活用させていただきます。

- |                 |               |
|-----------------|---------------|
| ○花苗プランター (100鉢) | 銚田ロータリークラブ 様  |
| ○児童用遊具 (ブランコ2基) | 小室正人 様        |
| ○非接触型体温計・手指消毒器  | 株式会社ミドリヤ 様    |
| ○児童用図書 (30万円分)  | 青少年育成銚田市民会議 様 |